

Berliner Fahrzeugbrände: Teilkasko zahlt Schäden

**Mehr als 160 Fahrzeuge sind in Berlin nach Behördenangaben seit Jahresbeginn angezündet worden, Dutzende wurden beschädigt. Für betroffene Fahrzeugbesitzer sind die Anschläge ein großes Ärgernis, auch wenn die Teilkaskoversicherung die Kosten für die Brandschäden in der Regel übernimmt.
**

- **Auch Sengschäden an Autos, die neben brennenden Fahrzeugen geparkt haben, sind abgedeckt**
- **Bei Beschädigung durch Tritte oder Schläge leistet die Vollkasko**

24. August 2011 – Mehr als 160 Fahrzeuge sind in Berlin nach Behördenangaben seit Jahresbeginn angezündet worden, Dutzende wurden beschädigt. Für betroffene Fahrzeugbesitzer sind die Anschläge ein großes Ärgernis, auch wenn die Teilkaskoversicherung die Kosten für die Brandschäden in der Regel übernimmt.

„Entgegen einiger Stimmen in der öffentlichen Diskussion deckt die Teilkaskoversicherung alle Kosten für am Fahrzeug entstandene Schäden, die durch Feuer verursacht werden“, erklärt Klaus-Heribert Doch, Kfz-Schaden Experte bei der Gothaer. „Dies gilt auch dann, wenn beispielsweise ein neben dem Fahrzeug des Versicherungsnehmers abgestelltes Auto brennt und dieses durch die Hitze des Feuers versengt wird, wie es derzeit in Berlin oft der Fall ist.“ Über die Teilkasko versichert sind solche so genannten Sengschäden nur dann nicht, wenn es zu keiner offenen Flammenbildung gekommen ist.

Anders ist es bei Beschädigungen, die vor dem Anzünden durch Fußtritte oder Schläge mit Gegenständen verursacht werden. „Diese Schäden gelten als mut- und böswillige Beschädigung des Fahrzeugs und sind mit Ausnahme von Glasbruch nur über die Vollkaskoversicherung abgedeckt“, so Doch.

Ihr Ansprechpartner:

Martina Faßbender
Presse und Unternehmenskommunikation
Telefon: 0221/ 308-34531
Telefax: 0221/ 308-34530

Gothaer Konzern
Gothaer Allee 1
50969 Köln
E-Mail: martina_fassbender@gothaer.de
Internet: www.gothaer.de

Die Gothaer im Internet:

www.gothaer.de
www.facebook.com/gothaer
www.twitter.com/gothaer
www.youtube.com/mygothaer

Über die Gothaer

Der Gothaer Konzern ist mit vier Mrd. Euro Beitragseinnahmen und rund 3,5 Mio. versicherten

Mitgliedern eines der größten deutschen Versicherungsunternehmen. Angeboten werden alle Versicherungssparten. Dabei setzt die Gothaer auf qualitativ hochwertige persönliche Beratung der Kunden.



Gothaer